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Interpellation betreffend Jahreslagerplatz für die Füürwagen

Der Chienbäse-Umzug ist ein Grossaniass für Liestal und erfreut sich
ständig wachsender Zuschauerzahlen.
Durch dieses Ereignis wird auch die Stadt Liestal allgemein bekannt.

Vom Fasnachtskomitee-Präsidenten, Ruedi Schafroth, habe ich erfahren, dass
der vorgesehene Ort unter der Brücke beim Gestadeckplatz für die Lagerung der
Füürwagen nicht zur Verfügung steht; die Stadtbetriebe haben Eigenbedarf
angemeldet.
Die jetzige Situation unter der Brücke Kasinostrasse ist nicht mehr haltbar.

Die abgestellten Füürwagen sind aufgrund der engen Platzverhältnisse
so ineinander geschachtelt, dass eine gründliche Wagenkontrolle durch die
Feuerwehr schlicht unmöglich ist.
Zudem können die tonnenschweren Füürwagen, wenn das Gelände nass ist,
nur mit Spezialgerät unter der Brücke hervorgezogen werden.

Ich bitte den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat der Stadtrat davon Kenntnis, wie sich der jetzige Lagerstandort unter
der Brücke Kasinostrasse vor und nach der Fasnacht darstellt?

2. Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, um diese unhaltbare
Situation zu entschänen?

3. Wann wird dem ER ein Vorschlag unterbreitet?

4. Ist der Stadtrat bereit, bis zur Fasnacht 2011 ein geeigneter, gedeckter
Ganzjahresplatz zur Venügung zu stellen?

Der Unterzeichnende dankt dem Stadtrat für die Beantwortung der obigen
Fragen.

Für die SVP Fraktion

Paul Pfaff
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Liestal, 22.01.2010
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